febrero 2017

encla

#### Auditorio de Casa Árabe

c/ Alcalá, 62 (Metro: Retiro, Príncipe de Vergara y Velázquez)



Entrada libre (hasta completar aforo). (In inglés y español con traducción simultánea.

Casa Árabe, le invita a la conferencia:

# Moscú y Washington en Oriente Medio: nuevo equilibrio de poder

## A cargo de:

Maxim Suchkov, editor de la sección Rusia-Oriente Medio en al-Monitor y experto del Consejo de Asuntos Internacionales de Rusia

Barah Mikaïl, director de la consultora Stractegia y profesor de Seguridad internacional en la Universidad Saint-Louis en Madrid

## Modera:

Karim Hauser, responsable de Gobernanza de Casa Árabe

¿Ha terminado la era de la Pax Americana en Oriente Medio? El anterior gobierno de Barack Obama en Washington se apartó del tradicional intervencionismo de Estados Unidos en Oriente Medio, a pesar de su guerra aérea contra el ascenso del autodenominado Estado Islámico. La falta de voluntad para utilizar las fuerzas terrestres en Iraq o Siria y la decisión de dejarle a Rusia un papel protagónico en Oriente Medio reconfigura la correlación de fuerzas en la región. Moscú también ha recalibrado sus cálculos y alineado sus intereses estratégicos con los de algunas potencias regionales. No obstante, con la llegada de Donald Trump a la presidencia estadounidense se abren nuevos interrogantes. Con motivo de la presentación del número 13 de la revista Awraq dedicado a Iraq, Casa Árabe organiza una conferencia con el objetivo de analizar las políticas exteriores de Rusia y Estados Unidos en Oriente Medio.

Maxim Suchkov es el editor de la cobertura de Rusia-Medio Oriente en el portal Al-Monitor, así como experto del Consejo de Asuntos Internacionales de Rusia. También es profesor asociado de Relaciones Internacionales y director adjunto de investigación de la Escuela de Relaciones Internacionales de la Universidad Estatal de Pyatigorsk, con sede en el Cáucaso Norte, Rusia. Anteriormente fue becario visitante Fulbright en la Universidad de Georgetown (2010-11) y en la Universidad de Nueva York (2015). Es autor de Essays on Russian Foreign Policy in the Caucasus and the Middle East.

Barah Mikaïl es director de la consultora Stractegia y profesor asociado en la Universidad Saint Louis en Madrid. Es experto en Oriente Medio y el Norte de África, así como en las políticas de la UE y EE UU en relación a Oriente Medio y cuestiones políticas, económicas y de seguridad. Ha sido investigador senior en FRIDE (2011-2015) y en el Institut de Relations Internationales et Stratégiques (IRIS) en París, especializado en la región MENA y cuestiones relativas al agua (2002-2010). Barah Mikaïl ha sido profesor en el Collège Interarmées de Défense del Ministerio de Defensa francés (2005-2007), en la Universidad París-8 Saint-Denis y en Sciences-Po Lille. Es autor de La politique américaine au Moyen-Orient.



Foto: © Gabriel Saldana

## Organiza:





**10** años acercando spaña al mundo Casa Árabe es un consorcio formado por:











